
一般社団法人 徳島県作業療法士会 

平成 30年度 第６回理事会 

 

日 時：平成 30年 8月 21日 19：00～21:00 

場 所：ふれあい健康館 第 3会議室 

出席者：理事 

 岩佐英志、井上俊子、上田裕久、細川友和、吉野哲一、秋山健太、上原さおり、 

大浦江美子、角野國雄、小森和樹、佐尾山諭、新名大介、田中茂、西山修平、 

松村幸治、山下旭、櫻井宏美 

監事：岡 桃子、 

欠席者： 

議 長：岩佐英志 

書 記：野澤大貴 

（敬称略） 

 

 

Ⅰ．報告事項 

1．教育部  

 8/19、8/20に 2日分の研修会あり 

2．事業部 

 3/14に仮押さえをし、8/21に文化の森にて会場の抽選を行なったが当選しなかった。 

 次回 9/14に再度抽選会を行う 

 他会場案あれば検討する。できれば広い会場を。 

3．学術部 

 8/19に研修会済み 

4．日本作業療法士協会の総合事業参加について 

 内容は地域ケア会議、現状と課題、役割。 

 人材育成研修 人材育成の理解度は不十分、ケアマネージャーへの伝え方などのマッチ  

 ングが図れていない。ワークショップを 2日間行ない、実際にアドバイスを行なうなど 

 をした。 

5．リーダー研修のフォローアップについて 

 モデル事業の一覧について各県士会が把握しているかモデル事業が始まる際に鳴門での 

 ケア会議を視察できればとのこと。 

 

 

 



6．徳島県災害訓練の参加について 

 平成 30 年 8 月 4 日に開催。内容としては POS の合同チームが本部の指示を受けて派遣

され、アセスメントを行ってゆくというものだった。避難所のアシスタント等を行った。 

看護学生も参加しており避難者への聞き取りなどを行なっていた。 健祥会のケアワーカ

ーチームがあり、間仕切りを作るなども行なっていた。 

7．マスエージェントへの移行、委託について 

 見積もりを依頼しており、年間 24,000円での依頼が可能とのこと。法人では通帳の複数

作成は不可。下半期からマスエージェントへの移行ができればスムーズかと思われる。瀬

上 OTへ確認しておく。 

8．自殺予防講演について 

 9/22 に学術部より開催する予定。GH 協会、四国交流フォーラムについては未定の内容

が多いため検討していく。 

 

Ⅱ．審議事項 

1．介護ロボットについて 

 平成 30 年 8 月 2 日に香川で開催。8 月 27 日伊月病院でも。年 4 回の調整で方向性や実

験値がある程度出せるように、移送サービスの負担を減らすためにアンケートをとる。 

2．第 2回鳴門市いきいき百歳大交流大会について 

 平成 30年 10月 25日 アミノバリューホールにて午前中に開催予定 

 作業療法士会のブースも用意。4社へ依頼し福祉用具の相談窓口も設ける。骨盤体操や用

具のアドバイザーを出来る方を募集中とのこと。 

3．徳島県作業療法士学会査読について 

 17演題を予定。14 演題分は理事から 11 名、理事外から 8名が査読。追加 3 演題分の査

読者が 3～4 名ほど必要となる。後日、査読者を決定してゆく。理事外の選出リストにつ

いては選考基準や査読可能な分野をどういった基準にするか検討していく。四国学会では

査読者候補リストに査読可能な領域を抽出しており、参考にしてはどうか。 

4．学会表彰案について 

 前回約 150 名が学会に参加した。モチベーション向上のために学会表彰を取り入れるの

はどうか。より具体的な目的、手順、選考者をどう決めるか、点数のつけ方を統一化する

等の内容を練る必要がある。四国学会では 1年を要して選考基準等を決定した。これらを

参考にして徳島県学会としてマニュアルを作成する必要もある。 

 また学会のプログラムを作り直す必要性もあり。選考時間の確保、賞状の印刷時間、閉

会式前に賞を授与すると受賞者が既に退室している可能性もあるため、これらの再考が課

題となる。 

 

 



5．学会誌について 

 ISSN を取得する予定。2 か月ほどで紙媒体電子どちらでも可能とのこと。予算を組み、

表紙カラー化やサイズ変更も検討してゆく。 

6．賛助会員について 

 現在のところ、賛助会員の特典として第２条に 4 つの規定があるが実質的なメリットに

成り得ていない現状がある。 

 ・講師の無料派遣等ができるようにしてはどうか。 

 ・メーリングリストで賛助会員を表示し名簿や施設一覧を閲覧可能にしてはどうか。 

 ・現在も賛助会員は会報等に広報を掲載できるが、そこを強化するのはどうか。 

 ・作品展の開催時に企業の名前を入れるのはどうか。 

 などの案が挙がった。 

7．ホームページでの写真掲載について 

 9/16に実施された啓発活動の様子も早速掲載。 

 できるだけ活動中のものを随時掲載するようにしてゆく。 

 

以上を以って議題の審議等を終了し、議長が閉会を宣言し解散した。 

この議事録が正確であることを証する為、出席した代表理事及び監事は捺印する。 

 

平成 30年 9月 11日 

代表理事：岩佐 英志   

監  事：岡  桃子   

櫻井 宏美   


